

Retour sur...

Première réunion d'échanges avec les entreprises de la ZAE Mainville (Draveil)



Dans le cadre de sa stratégie de développement économique, la Communauté d'agglomération mène une action volontariste au sein des zones d'activités économiques du territoire, afin de générer du lien et des synergies entre les entreprises.

Ainsi, après la réunion organisée à Epinay-sous-Sénart (ZAE La Forêt) au mois de mai, un temps d'échanges avec les entreprises de la zone d'activités Mainville à Draveil a été organisé le 28 septembre dernier.

Bruno Gallier, Vice-Président en charge du développement économique à la Communauté d'Agglomération Val d'Yerres Val de Seine et Richard Privat, Maire de Draveil étaient présents lors de cette réunion.

A cette occasion, l'Agglo a pu nouer un lien de proximité avec les entreprises et mieux connaître leurs problématiques et leurs besoins du moment. Au total, une quinzaine d'entreprises de la ZAE ont répondu présentes.

Ces temps d'échanges ont vocation à être reconduits dans le temps en tentant d'apporter des solutions concrètes aux chefs d'entreprises, avec l'ambition de générer à terme des comités de sites autonomes.

La prochaine réunion intra zone d'activités se déroulera au mois de novembre sur la ZAE Plaine Haute à Crosne.